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biocarburants
Question écrite n° 112724

Texte de la question

M. Pierre Morel-A-L'Huissier attire l'attention de M. le ministre de l'agriculture et de la pêche sur les bioénergies.
À l'heure où le développement des énergies propres, des énergies vertes, devient une priorité nationale, il lui
demande de bien vouloir lui préciser si des recherches sont actuellement envisagées, voire menées, en ce sens
pour l'exploitation du buis.

Texte de la réponse

Dans le cadre du programme national de recherche sur la biomasse engagé sous l'égide de l'Agence de
l'environnement et de la maîtrise de l'énergie (ADEME), une évaluation du gisement potentiel des ressources
lignocellulosiques d'origine agricole et forestière pour la production d'énergie est actuellement en cours.
L'exploitation du buis n'entre pas dans le champ de cette étude principalement centrée sur des espèces a priori
les mieux adaptées à la production de carburants de deuxième génération telles que : taillis à courte rotation,
sorgho, triticale, fétuque, luzerne et miscanthus.
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